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Am 22. Mai findet im Magdeburg Welcome Service im Rahmen der 

Veranstaltungsreihe WELCOME EVENT ein Konzertabend mit dem iranischen Singer-

Songwriter Gabriali statt. Bei persischen Köstlichkeiten gibt es nach dem Konzert die 

Möglichkeit für Begegnung und Austausch in gemütlicher Atmosphäre. 

Gabriali ist ein iranischer Singer-Songwriter im Stil des akustischen Indie-Pop. An 

diesem Abend singt er gemeinsam mit zwei weiteren Musikern aus Deutschland und 

Amerika und teilt seine Herzensbotschaften durch die Sprache der Musik mit seinem 

Publikum. Dieses Konzert ist eine Einladung zu einem spannenden und emotionalen 

Abend voller Musik, Gesang und der Energie von Gabriali und seiner Band. Die 

Teilnehmerzahl ist begrenzt und eine vorherige Anmeldung erforderlich unter 

welcome@stadt.magdeburg.de 

 

 

Termin 

 

 22. Mai 2025  

 18 Uhr 

 

 

Ort 

 

Magdeburg Welcome Service 

Breiter Weg 120a, Magdeburg 

1.Etage 

 

 

 

Wissenswertes: 

 

   Der Eintritt ist frei.  

   Es wird deutsch, englisch und 

persisch gesprochen.  

 

Anmeldung 

 

Magdeburg Welcome Service, 

Landeshauptstadt Magdeburg  

welcome@stadt.magdeburg.de 

Tel. 0391 540 2662, -6911, 6912 

Konzertabend mit Gabriali 
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             Concert evening with Gabriali 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

On 22 May, the Magdeburg Welcome Service will host a concert evening with the 

Iranian singer-songwriter Gabriali as part of the WELCOME EVENT series. After the 

concert, there will be an opportunity to meet and chat over Persian delicacies in a 

cosy atmosphere. 

Gabriali is an Iranian singer-songwriter in the style of acoustic indie pop. On this 

evening, he will sing together with two other musicians from Germany and America 

and share his heartfelt messages with his audience through the language of music. 

This concert is an invitation to an exciting and emotional evening full of music, song 

and the energy of Gabriali and his band. The number of participants is limited and 

prior registration is required at welcome@stadt.magdeburg.de 

 

 

Date 

 

 22 May 2025  

  6pm 

 

 

Location 

 

Magdeburg Welcome Service                           

Breiter Weg 120a, Magdeburg 

1st floor 

 

 

Good to know 

 

   The entrance is free. 

   We will speak German, English and     

 Persian.  

 

Registration 

 

Magdeburg Welcome Service,                   

City of Magdeburg  

welcome@stadt.magdeburg.de 

Tel. 0391 540 2662, -6911, 6912
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